

GOBIERNO DE LA COMUNIDAD DE MADRID &gt;

# Ayuso destituye a la interventora general de la Comunidad de Madrid

El Gobierno regional anuncia una remodelación interna de cuadros medios con la salida de cuatro altos cargos de las Consejerías de Economía, Familia y Sanidad



El vicepresidente de la Comunidad de Madrid, Enrique Ossorio, y la consejera de Medio Ambiente, Vivienda y Agricultura, Paloma Martín, durante la rueda de prensa tras el Consejo de Gobierno de este miércoles. - (EFE/COMUNIDAD DE MADRID)

**JUAN JOSÉ MATEO**

Madrid - 06 JUL 2022 - 19:06CEST



El Gobierno de Isabel Díaz Ayuso ha destituido este miércoles a la responsable de fiscalizar los contratos públicos de la región, la interventora general de la Comunidad de Madrid y con rango de viceconsejera [Marta García Miranda](#), cuando no queda ni un año de legislatura. Además, salen tres altos cargos más de las Consejerías de Economía, Sanidad y Familia. Así lo ha anunciado en rueda de prensa tras la reunión semanal del Gabinete autonómico el vicepresidente, Enrique Ossorio. “El Consejo de Gobierno ha procedido a una serie de ceses y nombramientos”, adelantaba el también consejero de Educación de la Comunidad. El lugar de Miranda lo ocupará Francisco Javier Carmena Lozano (1972, Madrid), que hasta ahora era el secretario general técnico de la Consejería de Sanidad. El Gobierno ha declinado detallar las razones de la decisión.

La presidenta ya anunció en el acto de aniversario de su victoria electoral, el 4 de mayo, que se planteaba una reorganización interna del Ejecutivo (centrada en cargos intermedios) y del partido (ya ejecutada con el nombramiento de Alfonso Serrano como secretario general del PP de Madrid, y la remodelación de toda la dirección). Entonces, se hizo evidente que toca elaborar las listas electorales de mayo de 2023 y Díaz Ayuso advirtió de que estaba preparada para sustituir a quien no tenga posibilidades de victoria, y a quien hubiera puesto en duda la labor de su Gobierno por el [contrato público con Priviet para comprar mascarillas que permitió a su hermano ganar más de 55.000 euros](#).

“Casadistas hemos sido todos, es lo suyo, solo faltaba”, dijo Ayuso durante un encuentro informativo, en el que aseguró que no tomaría represalias contra quienes apoyaran al ya expresidente del PP. “Cosa distinta es quien hayan puesto en tela de juicio la honorabilidad de mi gobierno, y su gestión”, añadió, advirtiendo que podía remodelar los “puestos intermedios” de su Ejecutivo. “Eso sí lo voy a tener en cuenta”, subrayó.

## Remodelación en tres consejerías

El ascenso de Carmena Lozano a interventor general lleva aparejada una vacante en su puesto de secretario general técnico en la Consejería de Sanidad. Será sustituido por Antonio López Porto, que abandona su cargo como secretario general del servicio madrileño de salud.

Además, en la Consejería de Familia, Juventud y Política Social ha sido destituido Alberto San Juan Llorente como director general de Infancia, Familia y Fomento de la Natalidad, cargo que va a ocupar Silvia Valmaña Ochaíta, que fue diputada por Guadalajara en el Congreso.

A estas destituciones se le suma un último nombramiento: el de Mar Pérez Merino, que será secretaria general técnica de la Vicepresidencia y Consejería de Educación y Universidades, cargo que ella misma ostentaba hasta el pasado 15 de junio, cuando dimitió, [según consta en su ficha del Portal de Transparencia](#).

Durante su intervención, Ossorio ha informado de que a partir de este jueves [se podrán solicitar las becas de Grado Superior, Formación Profesional y Grado Medio](#). Además, ha anunciado la aprobación del contrato de las obras de ampliación de la línea 11 de Metro, con 6,9 kilómetros más de vía, que irá desde la plaza Elíptica hasta Conde de Casal, y que cuenta con una inversión de 500 millones de euros. “Las obras se iniciarán a finales de este año y tardarán más de 42 meses”, ha explicado.

[Suscríbete aquí](#) a nuestra newsletter diaria sobre Madrid.

SOBRE LA FIRMA

**Juan José Mateo** | X

VER BIOGRAFÍA